



川内高校だより

令和4年7月臨時号

1学期が終了し、いよいよ夏季休業です。今回は、7月の本校の様子をお知らせします。

福岡同窓会から奨励金（7/7）

福岡可愛山同窓会から文武両道取組み日本一奨励金を、弓道部と吹奏楽部に頂きました。



課題研究発表会（7/11）

3年生が取り組んできた各自の研究テーマについて、その成果を発表しました。



全国大会壮行会（7/20）

漕艇部と放送部が今夏、全国大会に出場します。壮行会では、代表者が抱負を語りました。



生徒会役員認証式（7/20）

選挙で選ばれた生徒会長をはじめとする新役員が認証を受けて、新体制が正式に発足しました。



ALT 離任式（7/20）

ALT のアマンダ・エケ先生が任期を終えられました。1年間ありがとうございました。



1学期終業式（7/20）

新型コロナウイルスの感染予防策を行った上で、当初計画よりも日程を短縮して実施しました。



前期クラスマッチ

7月14日（木）と15日（金）に前期クラスマッチを開催しました。2日目は時折雨にも降られましたが、何とか無事に全日程を終えることができました。



【優勝チーム】

バスケットボール

（男子）23HA （女子）36H

バレーボール

（男子）32H （女子）32HA

サッカー

（男子）33HA （女子）37H

卓球 12H